

Gefahren auf dem Goldenen Steig

Ein Säumer berichtet:

„Die letzten drei Tage waren wirklich anstrengend. 80 Kilometer bin ich mit meinen vier Rossen bei Regen, Schnee und Kälte von Passau nach Prachatitz gezogen. Eines meiner Rosse stolperte auf dem steinigen, holprigen Weg über eine Wurzel und fiel samt der 150 Kilogramm schweren Ladung zu Boden. Gott sei Dank war ich mit sechs anderen Säumern unterwegs, die mir weiterhalfen. Seitdem mir letzte Woche im Wirtshaus in Fürholz erzählt wurde, dass andere Säumer in dem dichten, dunklen Haidlwald von wilden Tieren angefallen wurden und wieder andere von Räubern zusammengeschlagen und ausgeraubt wurden, schließe ich mich einem Säumerzug an. Mehrere Säumer wie ich schließen sich zusammen und gehen gemeinsam. Zum Schutz wird der Säumerzug von bewaffneten Steigwächtern begleitet.“

Das Säumen war nicht ungefährlich. Der Säumer berichtet von vielen Gefahren. Unterstreiche die Gefahren im Text!

Schreibe in einem Satz, was die Säumer zum Schutz vor Gefahren taten!

Vorname, Name, Datum

